



## Action Catholique Ouvrière

L'Action Catholique Ouvrière, mouvement de laïcs, fonde sa mission sur celle du Christ et de toute l'Église : accueillir et annoncer la Bonne nouvelle du Royaume de Dieu dans le monde ouvrier populaire

Notre parti pris d'espérance s'enracine dans cette Bonne Nouvelle

L'Equipe ACO de Quillan se réunit une fois par mois, elle est un lieu de parole, d'écoute, de partage, de convivialité, d'espoir et de foi,

**En Equipe nous partageons** ce que nous vivons au quotidien dans la famille, et dans nos lieux d'engagements (associatifs, syndicaux, politiques) pour en discerner les signes de l'Esprit qui nous envoie à la rencontre de l'autre, pour partager des paroles de vie.

Le monde ouvrier exprime ses cris, ses espoirs en paroles et en actes.

Les travailleurs en situations de fragilité, de précarité sont de plus en plus nombreux. Lorsque nous les écoutons, leurs paroles révèlent les conditions, et aussi les causes de ce qu'ils vivent ; elles présentent les solidarités déjà vécues et celles qui sont nécessaires. Elles portent leurs espoirs.

**Les membres de l'ACO s'associent** à celles et ceux qui bâtissent la fraternité dans le monde ouvrier. Chacun peut s'engager pour la justice et tisser des liens de solidarité.

Ils sont appelés à croire qu'une vie meilleure de justice, de dignité est possible pour tous, et à devenir des guetteurs d'Espérance



**L'Equipe est aussi le lieu de l'accueil de la Parole de Dieu.**

Jésus-Christ nous montre un Dieu qui vient à notre rencontre. Il nous invite à nous serrer les coudes pour entrer à sa suite dans le Royaume de justice, de paix et d'amour. Il cultive en nous un goût de renaissance. Ensemble nous osons l'Espérance.

Nous disons à la suite de Pierre et de Jean les premiers Chrétiens,

*« Nous n'avons ni or, ni argent à donner »*

Mais comme éveilleurs d'espérance, nous déposons ces quelques mots aux creux de tes mains

**« Lève toi, avance, ne perds pas courage, tiens bon, tu n'es pas seul ! Avec d'autres, tisse le filet des solidarités, et d'une vie en abondance !**

L'espérance s'invite au cœur de nos vies, dès aujourd'hui inventons de nouvelles solidarités,



**Viens le partager avec nous**